

## Rapport annuel Alumni HEFSM de septembre à décembre 2022

### Information du comité :

Après 20 ans (2002 - 2022), Andrea Zryd s'est retirée de la présidence de l'association Alumni HEFSM. La nouvelle présidence, sous la forme de deux personnes, Carole Howald et Gregory Auguet, a été officiellement approuvée le 10 septembre 2022. De plus, un nouveau visage a été recruté pour le département de la communication; Simon Haas fait partie du comité depuis septembre 2022 et a beaucoup investi dans le domaine des médias sociaux.

En tant que jeune équipe, nous souhaitons donner un nouveau souffle à l'association avec beaucoup d'élan et d'engagement. Pour les formations continues respectives, Dominic Götz a pu être engagé comme responsable technique et organsiera également les formations continues depuis septembre 2022. Philipp Zinniker continuera à planifier les formations continues des sports de neige. Le départ d'Andrea Zryd marque la fin d'une belle ère. La présidente de longue date reste cependant à la disposition d'Alumni HEFSM - elle a porté et dirigé l'association pendant des années, c'est pourquoi elle a été nommée de manière méritée et élue membre d'honneur lors de l'assemblée générale (AG) de l'année dernière.

## Les départements « Finances » et « Événements » restent à pourvoir.

En outre, nous nous sommes mis en réseau avec les différentes organisations partenaires (HEFSM, BFH-Alumni, ASEP) et l'association faîtière HES-Suisse; ensemble, nous souhaitons utiliser davantage de synergies. Les organisations souhaitent en outre nous soutenir activement.

Grâce au changement de présidence, nous avons saisi l'occasion de réviser les statuts et de clôturer l'exercice au 31 décembre. C'est pourquoi, en 2023, une AG sera convoquée, online, le 15.05.23, de 12h.15 à 12h.45, afin que les points en suspens de l'AG 2022 puissent être réglés. Le présent rapport annuel porte donc exclusivement sur les mois de septembre à décembre 2022.

#### Module de formation continue

En 2022, la formation continue s'est déroulée sous le soleil de Tenero pour les sports nautiques suivants : canoë, planche à voile, voile et stand-up. Harry Sonderegger a organisé le cours sous le thème "Beachstyle" pour plus de 40 participants. Sur et dans l'eau, les connaissances sur l'application du concept méthodologique de J+S ont pu être rafraîchies. Les participants ont été encouragés, sollicités et parfois sortis de leur zone de confort.



# Événement

Au cours du dernier trimestre de l'année, la planification de la "rencontre originale de Macolin" a également été lancée ; elle aura lieu le 3 juin 2023. Les objectifs sont de réunir physiquement le plus grand nombre d'anciens élèves de la HEFSM et de proposer une offre attrayante pour les trois domaines de la didactique du sport (formations continues J+S), du management du sport et des sciences de l'entraînement. Nous avons communiqué la date avec un save-the-date dès octobre 2022.

## **Prix social**

Nous avons également décerné le prix social lors de la cérémonie de remise des diplômes 2022. Les diplômés ont pu choisir en amont une personne qui s'est engagée de manière exceptionnelle pour les étudiants au cours des trois dernières années - Dan Fahrni a plus que mérité ce prix !



### **Evolution des membres**

L'Alumni HEFSM compte 322 membres à la fin de l'année 2022. 99 membres n'avaient pas encore payé leur cotisation annuelle pour 2022 à la fin de l'année.

Comme mentionné précédemment, Andrea Zryd a été nommée membre d'honneur lors de l'AG 2022 ; nous comptons donc sept membres d'honneur.

(Hans Babst, Max Etter, Heinz Keller, Walter Mengisen, Irène Neveu, Rolf Weber et Andrea Zryd)



(photo: Walter Mengisen – Andrea Zryd – Tony Schmid)

## **Un grand MERCI**

Nous remercions chaleureusement l'ensemble du comité pour son engagement. Nous remercions aussi tout particulièrement Wolfi (HEFSM), Toni Schmid (FH-Suisse) et surtout Nathalie, qui fait un travail immense au secrétariat et qui est toujours à nos côtés.

Les débuts en tant que coprésidents et coprésidentes n'ont pas été faciles pour nous ; les ressources en personnel étaient incertaines et le comité directeur a dû se réorganiser. Nous avons encore quelques défis à relever à l'avenir, mais nous nous en réjouissons.

Carole Howald et Gregory Auguet Co-présidence Alumni HEFSM